



## コーエーテクモ INFORMATION

2013年6月3日  
コーエーテクモホールディングス株式会社

### 取締役名誉会長 襟川恵子 平成 25 年度「情報通信月間」総務大臣表彰のお知らせ

2013年6月3日開催の情報通信月間記念中央式典で、当社取締役名誉会長襟川恵子が、「情報通信月間」総務大臣表彰を受けました。

一般社団法人デジタルメディア協会理事長として、デジタルコンテンツの流通促進へ寄与したこと、デジタルコンテンツに係る諸問題の解決に積極的に取り組み情報通信の利活用の推進に貢献したことが評価されての表彰となりました。

当社は、今後もデジタルメディア協会の活動を通じて、コンテンツ産業の振興にお役に立てるよう努めてまいります。

総務省 | 平成 25 年度「電波の日・情報通信月間」記念中央式典における表彰

[http://www.soumu.go.jp/menu\\_news/s-news/O1tsushin10\\_02000014.html](http://www.soumu.go.jp/menu_news/s-news/O1tsushin10_02000014.html)

[http://www.soumu.go.jp/main\\_content/000225889.pdf](http://www.soumu.go.jp/main_content/000225889.pdf)

情報通信月間について

情報通信月間は、昭和 60 年 4 月の情報通信の制度改革を機に、情報通信の普及・振興を図ることを目的として設けられたものであり、その期間中、全国各地で情報通信に関する様々な行事を実施する中で、豊かな生活を実現する情報通信について広く国民の理解と協力を求めていくこととしています。

一般社団法人デジタルメディア協会

<http://www.amd.or.jp/>

以上



▲新藤総務大臣から表彰状の授与



▲表彰状を手に



▲懇親会にて 左より新藤総務大臣、襟川名誉会長、襟川社長